

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024**

21711020 - RIZKY YOGA FIRMANZA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION IPM 1- urogenital	anamnesis sistem yang berkaitan belum tergal, diagbosa utama kruang tepat (apakah posisi lumbal 4 itu segaris dengan ginjal?)
STATION IPM 10 IMUNISAS	Anamnesis sudah baik. Penentuan imunisasi sudah baik, sudah bisa menyampaikan tujuan dari rencana imunisasi sekarang. Prosedur penyuntikan imunisasi sudah baik, hanya catatannya sesudah injeksi seharusnya spuit langsung dibuang ke safety box tanpa recapping ya dek, hati hati diperhatikan lagi ya. Penulisan di KIA sudah oke, hanya yang di bulan ini geser satu kotak lagi yaa dipasin di usia bayi 1 bulan. Edukasi: sudah baik edukasi terkait jadwal selanjutnya, sudah lengkap dari jenis, tujuan dan waktunya untuk jadwal berikutnya. Edukasi terkait tindakan pasca imunisasi seperti bisul atau bekas suntikan belum disampaikan, lengkapi algi ya dek.
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	IC: belum menjelaskan prosedur pemeriksaan, sudah meminta ke kamar mandi dan meminta pasien berbaring( posisinya bagaiman?). dokternya laki-laki pasien perempuan belum menikah, silahkan meminta ditemani makrom. boleh di konfirmasi ulang status pasien apakah nona tau nyonya dan bagaimana riwayat seksualitas. sudah mencuci tangan sebelum tindakan , sudah mempersiapkan alat. sudah inspeksi ssebelum di bersihkan ( namun tidak menilai sekret), membersihkan dengan PVI? apakah sesuai? apakah tidak akan mengganggu hasil sample nanti?. saat pasang spekulum silahkan memastikan nyaman pasien ya. sudah mengamati bagian dalam vagina sebelum ambil sekret. prosedur pengambilan sample sudah dilakukan. sudah membersihkan bagian dalam dengan betadin, belum melakukan pengamatan setelah di bersihkan. meminta pemeriksaan penunjang: gram, wethmouth, aminm KOH. belum memberikan interpretasi data pengecatan gram. sudah menentukan Dx, Tx: benar namun ada kurangnya.
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	semester 6 pake handscoen steril hancur sterilitasnya hadeeh, ngapaiiiii tangan berhandscoen steril megangi penis yg belum dipovidone ON, ngapain pake duk separo?, saat nyuntik malah penis ga dipegangi, spuit lido jangan dibuang, cek anestesi itu sungguhan dijepit semua kuadran ujung preputium, incisi yg dipake koq gunting benang, kalo njahit itu mbok klemnya preputiumnya dipegang dan diangkat sehingga yg ditusuk benar2 hanya mukosa dan kulit preputium bukan glands penisnya, glands penisnya sampai sobek-sobek hadeeh, edukasi obat belum diberikan
STATION IPM 4 KONSELING KB	Sikap untuk anamnesis kurang terlihat antusias, badan bersandar. Poin2 anamnesis relatif lengkap. Problem dan penyebabnya blm terlihat dirumuskan (hanya klien menyampaikan sedikit dan tdk terlalu ditanggapi). Ketika mencontohkan, cara menggendong/menyangga bayi sudah benar. Tdk menyampaikan bagian mana saja yg harus menempel pada ibu. Tdk meminta ibu utk memeragakan teknik menyusui sebelumnya. Tdk ada komentar mengenai apa yg sdh diusahakan ibu sebelumnya. Tdk meminta ibu untuk mempraktikkan.
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	Anamnesis sudah lengkap. Mengukur usia kehamilannya tidak tepat. Belum memeriksa edema kaki. Diagnosis kurang tepat. Obat Amlodipin dosis 10 mg. Terapi sudah mendektai.
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	Cek kemungkinan bayi ke.dua kok lewat vagina dik ? Injeksi oksitosin terlupa seharusnya segera pada menit pertama.

<p>STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)</p>	<p>ic bisa di lengkapi tujuannya untuk menjarakkan kehamilan, jelaskan caranya juga; persiapan pasien sudah baik; perhatikan prinsip sterilitas dan teliti saat mempersiapkan alat dan bahan pemasangan implan; saat pasang skalepel arahkan ke bawah ya jangan ke depan; tidak buang udara dalam spuit, lidokain satu ampul itu tidak 3 cc.. coba deh di cek; belajar lagi cara anestesi yg benar posisi tangannya karena manusia nanti beda dengan manekin yag tidak di fiksasi pun bisa tertancap tegak; masukkan implan dengan pinset, jangan dengan tangan; plesternya tidak rapih dan plester sangat pendek, fungsi merekatkannya jadi tidak ada; bagian ujung salah satu implan tertancap agak dalam; edukasi kapan kontrol bisa ditambahkan ya mas, trus harus kering berapa lama</p>
<p>STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS</p>	<p>Asisten: kerjasama kurang baik. Ritme kompresi terlalu cepat. Jari2 tidak melingkar ke tubuh bayi. Persiapan kurang lengkap. Posisi operator dimana? Persiapan pemasangan ET tunggu SpO2 97%? Pemasangan ET kurang hati-hati. Nggak faham target SpO2 dek? Alur salah dek!</p>
<p>STATION IPM 9 ANAK</p>	<p>anamnesis masih kurang menggali keluhan utama (apa yg hrs ditanyakan untuk mengetahui penyebab dan keparahan penyakit?)pemeriksaan fisik kurang lengkap (utk kasus ini apa yg penting diperiksa?apa hanya konjungtiva saja??cari tanda2 yg berhubungan dengan keluhan pasien ya),pemeriksaan abdome dan toraks kurang lengkap (ekstremitas bukan hanya kaki saja y dek smua ekstremitas harus diperiksa),diagnosis kurang lengkap,tatalaksana hanya menyebutkan tatalaksana nutrisi dengan tdk lengkap (apa jenisnya?betul F-75?lalu bgmn pemberiannya?d terangkan jg ya),untuk antibiotik apa yg diberikan?,selain nutrisi dan antibiotik apa lg yg harus diberikan?</p>